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Сегодня президент Тоомас Хендрик Ильвес открыл в рамках международного слета
Друзей Эстонии в Белом зале Рийгикогу симпозиум "Quo vadis, Estonia?", посвященный в
этом году дигитальному идентитету. В своей вступительной речи глава Эстонского
государства отметил отсутствие единого европейского дигирынка и коснулся вопросов
идентитета в Интернете.

      

«Проблема Европейского Союза заключается в том, что у нас существует 28 дигирынков
с разными системами налогообложения. Страны-члены ЕС должны понять, что если мы
не будем развивать единый дигирынок, европейская экономика перестанет быть
конкурентоспособной», заявил президент Ильвес, добавив, что в таком случае
экономические показатели Европы начнут все больше отставать от американских и
азиатских. Глава Эстонского государства подчеркнул, что следует перейти от столь
привычного удобства старой системы к полезному теперь для всех государств ЕС
единому дигирынку. «Решение таких проблем требует политической воли», отметил он.

  

В своей речи президент Ильвес также ознакомил слушателей с принципами
действующих в Эстонии э-услуг и э-управления. Глава эстонского государства описал
гостям отечественное решение по идентификации граждан в Интернете и основные
дигитальные услуги, в том числе дигиподписи, дигирецепты и подачу налоговых
деклараций онлайн. По его словам, государство не смогло бы оказывать гражданам эти
услуги без доверия граждан к государству.

  

Вторым докладчиком на симпозиуме был Баладжи С. Сринивасан, партнер в Andreessen
Horowitz, руководитель фирмы Bitcoin 21 и соучредитель Teleport. Он обратил внимание
слушателей на то, что Интернет перенимает все больше традиционных государственных
услуг, а важность государства при этом уменьшается. Сринивасан добавил, что люди
общаются в Интернете без оглядки на государственные границы и проводят все больше
времени в виртуальном мире. В будущем они даже смогут выбирать соответствующие их
ценностям страны проживания. По словам Сринивасана, программа э-резидентства в
Эстонии служит прекрасным примером такого умного инновационного подхода.

  

Традиционный слет Друзей Эстонии открылся вчера организованным EAS семинаром
«Эстония – место зарождения новых идей» и продолжился вечером концертом
Эстонского государственного симфонического оркестра «Большая летняя встреча:
Друзья». Дирижер оркестра: Неэме Ярви. Сегодня днем Друзья Эстонии встретятся с
премьер-министром Таави Рыйвасом, а вечером состоится концерт-прием на водяной
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мельнице Оанду с выступлением Тыниса Мяги.

  

В этом году на международный слет Друзей Эстонии в нашу страну съехалось свыше
150 предпринимателей, ученых и политиков из 24 государств в разных регионах мира, в
том числе координатор кибертем из Госдепартамента США Кристофер М. Пэйнтер, член
Парламента Великобритании Гордон Марсден, мэр Милана Летиция Моратти и
руководство корпорации Mitsubishi.

  

Идея международного слета Друзей Эстонии зародилась в 2010 году. Этим событием
выражается благодарность предпринимателям, политикам и деятелям культуры,
которые своей деятельностью помогли Эстонии стать европейским государством с
динамичной экономикой и оживленной культурной средой и которые могут сыграть
ключевую роль в привлечении зарубежных инвестиций в Эстонию.

  

Канцелярия Президента Республики
Отдел связей с общественностью
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